

**PROYECTO DE VIDA**

**Presentado por:**

**DEIVID FABIAN ROMERO ROZO**

**Presentado a:**

**ANGEL MARIA GARZÓN RODRÍGUEZ**

**COLEGIO PARROQUIAL DEL SANTO CURA DE ARS**

**BOGOTÁ**

**SEPTIEMBRE 28 DE 2021**

## **MISIÓN**

La misión para mi vida personal es formarme como una persona ética donde ponga en marcha todos los valores que me han inculcado en mi familia y colegio y que también pueda usar en mi vida profesional. Lo que quiero hacer es prepararme profesionalmente para lograr mis metas y mejorar cada día hasta convertirme en la persona que quiero ser.

## **VISIÓN**

Mi visión a futuro sería terminar mi estudio de bachiller y tener una buena carrera profesional para poder tener mi casa propia y hacer realidad mis sueños, como que no nos falte nada, poder ayudar a mis padres económicamente, comprarles una casa donde ya no tengan que preocuparse por el arriendo o servicios y poder tenerles siempre la nevera llena. Para lograr todo esto debo ser muy responsable, debo poner mucho de mi parte esforzándome y dedicándome desde ahora para lograrlo.

## **BIOGRAFÍA**

Mi nombre es Deivid Fabian Romero Rozo, Nací en Bogotá el 30 de octubre de 2005 en la clínica Palermo a las 9:56 de la mañana, mi familia esta conformada por mi padre Fabian Mauricio Romero Foglia, mi madre Jennifer Paola Rozo Copete y mi hermano menor Juan Esteban Romero Rozo.

Desde los tres años estoy estudiando, empecé en un jardín infantil muy pequeño, mi grado de Transición fue en el colegio Parroquial del Santo Cura de Ars, mis años escolares de primero a cuarto los estude en un colegio bilingüe llamado Domingo Savio Bilingual School, pero cuando pase a quinto de primaria nos fuimos a vivir a Fusagasugá por que a mi papá lo trasladaron del trabajo, allí estude de quinto a séptimo.

Volvimos a Bogotá en el año 2019 y estudié Octavo en el Colegio Militar Manuel Murillo Toro, pero la verdad no me sentí muy cómodo con la vida militar, además las jornadas eran muy extensas desde las seis de la mañana hasta las cinco de la tarde, por eso mis padres decidieron cambiarnos de colegio y volví al Parroquial Santo Cura de Ars desde noveno.

Considero que soy un joven de principios que he aprendido en los colegios donde he estado, pero sobre todo los he aprendido en mi hogar, soy muy tranquilo, respetuoso, responsable y me gustaría enfocarme en un futuro bueno siendo profesional para poder llegar muy lejos y brindarle a mi familia mucha estabilidad.